

### 寮内、新学習システム

今年度、新しく2つの学習システムを追加しました。1つは、学習時間内の先輩による後輩への学習指導です。より身近な存在である先輩なので気軽に質問ができていました。2つ目は兼任寮監による高校1・2年生を対象にした講座の実施です。寮生のさらなる学習意欲の向上を目的としています。

#### \* 生徒の声

～先輩に学習指導をしてもらって良かった点は？～

「とてもわかりやすく教えてもらえました。また、その先輩と今まではあまり話さなかったですが、その日以降繋がりが深くなったのでとても嬉しいです。」

愛媛県西条市出身 中学2年

～後輩の質問を受けてみてどうでしたか？～

「とても勉強になりました。自分が中学生の時よりよく考えていて感心しました。とても有意義だったので、今後の自分の学習へいい影響を受けることができました。」

鳥取県米子市出身 高校2年

～講座を受講してみたの今の想いは？～

「初めての特別講座なので受講しました。内容は難しかったけれど、今まで習ってきたことの応用だったので、この先の受験に向けて良い刺激となりました。」

兵庫県芦屋市出身 高校1年



# 高2修学旅行

6月8日～13日、高校2年生が修学旅行に行きました。行き先は北海道です。知床などの大自然を満喫できたようで帰ってきた生徒は満足そうな顔をしていました。

## \* 生徒の声

～修学旅行の思い出は？～

「今回の修学旅行では、日常では到底経験できないようなことが数多く体験できました。中でも僕は、アイヌ文化博物館とアイヌの人のお話が聞けたことが印象的でした。僕らが普段ほとんど関わることのない、教科書でしか学ぶことのないアイヌ文化について具体的に学ぶことができ、また実際にアイヌ人からアイヌの人々がどのような家で生活し、どのようにして食料を保存していたかなどを詳しくお聞きすることができ、とても貴重な体験となりました。今回の修学旅行で学んだことや得たものを活かし、今後の学校生活をより良いものにしていきたいと思います。」

東京都世田谷区出身 高校2年



## その他



《家総会、授業見学会に多数お越しいただきました。また部活動では中・高ともに総体がありました。》

寮職員のかづやき

『「ここの水は甘いぞ」

6月になると碧翠寮の目の前を流れる小川に蛍があらわれる。しかも、約2秒間隔で発光するゲンジボタルと、フラッシュ点滅のように光るヒメボタルの両方を同時に見ることが出来る。蛍好きとしては自慢の環境だ。

寮前の坂を下った場所が1番たくさんいるので何人かの生徒を連れて行くと、初めて見る生徒も多く、「すげー！」と言んでいた。

これからも蛍の生息できる環境を保ちたい。

中学1年生数人を連れて鑑賞した帰り際、誰かが「先生、「ここの水が甘いんですね。」とつぶやいた。一瞬、返答に戸惑った大人の曇った心を彼の純粹さに浄化してもらった気がした。

「でも、飲まないでくれよ。」という言葉しかかけることのできなかつた自分はやはりまだまだ未熟者である。